



Seeon · Seebruck · Truchtlaching

Pressenotiz der Gemeinde Seeon-Seebruck

Seeoner Frauen spenden 1.000 Euro für den Sozialfonds

Seebruck, den 12. August 2025 – Auch in diesem Jahr haben die Seeoner Frauen mit großem Engagement Spendengelder gesammelt: beim Kuchenverkauf am Seeoner Kunsthandwerkermarkt oder Aktionen wie Palmbuschen binden und Osterkerzen basteln kam ein beachtlicher Betrag zusammen. Einen Teil des Erlöses spendet der Verein erneut an den Sozialfonds der Gemeinde Seeon-Seebruck.

Quartiersmanagerin Ulrike Ganslmeier betont die Bedeutung des Sozialfonds: „Der Sozialfonds unterstützt Menschen aus unserer Gemeinde, die unverschuldet in Not geraten sind – sei es bei der Finanzierung von Lebensmitteln oder dringend benötigten Haushaltsgeräten. Es ist gut zu sehen, dass sich immer mehr Menschen trauen, Hilfe in Anspruch zu nehmen – auch wenn dieser Schritt oft Überwindung kostet. Jede Spende hilft hier ganz konkret und direkt.“

„Ein herzliches Dankeschön an die Seeoner Frauen für ihre großartige Unterstützung“, bedankte sich Bürgermeister Martin Bartlweber. „Unser vielfältiges Vereinsleben ist das Herz unserer Gemeinde. Es fördert den Zusammenhalt, stärkt das Gemeinschaftsgefühl und bereichert das Miteinander. Die vielen ehrenamtlich engagierten Bürgerinnen und Bürger leisten einen unschätzbareren Beitrag – dafür meinen tiefsten Dank.“

Auf dem Bild zu sehen (v.l.): Silvia Mörtl (Kassiererin), Resi Mußner, Claudia Brandstätter, Ulrike Ganslmeier, Karin Markowsky (1. Vorsitzende), Steffi Wieshuber (2. Vorsitzende) und BGM Martin Bartlweber

Pressekontakt der Gemeinde Seeon-Seebruck

Julia Eich

presse@seeon-seebruck.de

Tel.: +49 (0)8667 8885 - 20